

## Das Video vor dem anderen was schon kam...

Sonntag, 1. Juli 2012

(THIS VIDEO IS BETTER THAN THE OLD ONE) Thanks to all my friends in Shanghai for the time sharing moments and pictures. Now I am on my way to Africa and visiting home for a while later on. See you in August, folks!

Dieses Video entstand auch auf unserer ersten gemeinsamen Schanghai-flickr-Treff-Fahrrad-Tour. Komposition und Ergebnis ist hier ausgereifter als beim vorherigen Filmchen.

Nun bin ich erst einmal auf Reisen: unterwegs in der Heimat und in Afrika. Ich freue mich auf meinen Urlaub. Dieser Gruß in bewegten Bildern geht an alle, die in Shanghai geblieben sind.

Und an alle in Dessau: Rockt die Hütte :-D